

Les parents invités au collège



Des chaussons pour débiter la visite...

L'autre jeudi, les parents des élèves actuellement en CM2 ont été invités avec leurs enfants par l'équipe de direction du collège André-Raimbourg pour une visite des locaux. Rendez-vous leur avait été donné à l'occasion de l'assemblée générale qui s'était déroulée au collège le 31 janvier dernier. Cette visite s'est articulée en quatre étapes.

Trois chants ont tout d'abord été interprétés par le chorale du collège dirigée par Philippe Lefebvre, professeur d'éducation musicale.

Dans un deuxième temps, le principal, Bruno d'Heudières et son

adjoint, Jacques Méliorowicz, ont présenté le collège en trois points : ses caractéristiques, ses cinq équipes de personnels et ses missions. Le principal a rappelé que contribuer à instruire, éduquer et insérer dans la vie sociale et professionnelle visait in fine à faire monter ses élèves le plus haut possible dans l'échelle sociale. Il a ajouté que le collège André-Raimbourg, « collège pour tous les élèves et chacun des élèves » est un établissement dans lequel les parents ont toute leur place puisqu'ils sont les décideurs du devenir de leurs enfants. Pour preuve, les futurs parents ont été

d'ores et déjà invités par le principal à deux rendez-vous : lundi 5 septembre, à 8 h 15, pour la rentrée des 6^{es} et jeudi 15 septembre à 18 heures, pour l'assemblée générale des familles.

Dans un troisième temps, l'équipe de direction a présenté différents lieux du collège aux visiteurs, répondant aux questions qu'ils se posaient.

Pour finir, M. Grignoux, gestionnaire, a rassemblé le public au réfectoire où un rafraîchissement était offert.

Les collégiens de Bad-Nenndorf en pays de Caux



Les collégiens allemands ont été reçus dans les familles des élèves

Une douzaine de collégiens allemands de Bad-Nenndorf, ville jumelée avec Doudeville, ont passé une semaine dans des familles d'accueil des élèves du collège André-Raimbourg.

Le séjour a permis des sorties découvertes dans la région grâce aux subventions de la commune et du SIVOS. Des journées avaient été également programmées par Mme Leblond, professeur d'allemand avec la présidente du comité de jumelage Maria-Ange Cherauult.

Daniel Duréou, maire, ainsi que Pascal Losson, adjoint, étaient présents à l'arrivée des collégiens. Le maire rappela que les échanges avec la ville jumelle avaient lieu tous les deux ans depuis 1974.



Transports scolaires Mise en place de nouveaux horaires

Les membres de la commission des transports scolaires du Syndicat intercommunal à vocations scolaires, sportives et socio-éducatives de la région de Doudeville (SIVOSSE) se sont réunis mercredi de la semaine dernière au collège André-Raimbourg sous la présidence d'Olivier Thillais.

Afin de pallier le problème de surcharge constaté le mercredi lors de la sortie de 12 h 15, la direction du collège a retravaillé les emplois du temps afin de libérer deux classes à 11 h 15 et le Département a donné son accord pour la mise en place d'un minibus de quinze places pour effectuer l'itinéraire Doudeville - Etalleville jusqu'à la fin de l'année scolaire 2010-2011.

Le conseil d'administration du collège ayant décidé de mettre en œuvre une nouvelle grille horaire pour la rentrée 2011, les horaires de transports scolaires seront ajustés de manière à ce que tous les cars arrivent au collège à 8 h 05 (heures avancées de 5 à 15 minutes selon les circuits).

Nouveaux arrêts

À la suite d'une réunion de travail sur le terrain le 25 mai dernier, la direction des transports du Département a confirmé les éléments suivants : commune de Rues de la Vie ; Bouderville ; création d'un arrêt nommé Le Saint-Foin ;



Les modifications ont été présentées par Olivier Thillais, président

Doudeville : remise en service de l'arrêt Rue de la Folie ; Hautot-Saint-Sulpice : déplacement de l'arrêt Le Petit Tô.

En raison de la modification de la grille horaire du collège André-Raimbourg à compter de la rentrée de septembre 2011, de la mise en place des arrêts ci-dessus mentionnés et de la surcharge constatée cette année le mercredi lors de la sortie de 12 h 15, un courrier a été adressé au Département afin de demander au transporteur titulaire du marché de lancer une étude afin de réaménager les circuits et les horaires de transports scolaires pour l'année 2011-2012.

Pont à l'Ascension 2012

Les membres du conseil d'admini-

stration du collège ont émis un avis favorable au transfert des cours du vendredi 18 mai 2012 au mercredi 2 novembre 2011 afin de faire le pont de l'Ascension. Cette disposition entraîne une modification dans l'organisation des transports scolaires. Les membres de la commission des transports scolaires ont donné leur accord sur cette disposition, sous réserve que les écoles maternelles et élémentaires appliquent le même principe. L'inspectrice de l'Éducation nationale de la circonscription de Saint-Vaast-en-Caux a été saisie de ce dossier.

Les horaires de transports scolaires pour la rentrée de septembre 2011 passeront dans nos colonnes la semaine précédant la rentrée scolaire.